



Der verschneite Traum

In einem kleinen Dorf träumte ein kleiner Junge namens Max davon, den schönsten Schneemann zu bauen. Doch als der erste Schnee fiel, erkrankte Max und konnte seinen Traum nicht verwirklichen.

Traurig lag Max im Bett und blickte sehnsgütig aus dem Fenster. In dieser Nacht hatte er einen besonderen Traum. Er fand sich in einer winterlichen Zauberlandschaft wieder, wo lebendige Schneemänner und Tiere ihn herzlich empfingen.

Gemeinsam bauten sie den prächtigsten Schneemann, den Max je gesehen hatte. Als er am nächsten Morgen aufwachte, fand er vor seinem Fenster genau den Schneemann aus seinem Traum.

Max verstand, dass manchmal Träume auf unerwartete Weise wahr werden können. Die Dorfbewohner halfen Max, den Schneemann zu gestalten, und erkannten, dass die Magie der Gemeinschaft und die Kraft der Träume einzigartige Wunder schaffen können.